

学校の教育目標 豊かな人間性とたくましさを兼ね備え、  
志をもって主体的に学び続ける生徒の育成

笑顔が力になり、成長につながる！笑顔あふれる学校こそが伸び続ける！

～Well-beingの実現を目指す学校に！～

本年度の重点目標を達成する生徒の姿

レジリエンス	「自分のよさ」を磨き、ポジティブ思考で課題を乗り越えることができる生徒 →しなやかな心・へこたれない心
目標設定力	「なりたい自分」になるための目標を常にもち、自己ベストに向け励むことができる生徒 →なりたい自分・伸びる自分
人間関係形成力	自分と関わるすべての人を大切にしながら、自分の思いを発信することができる生徒 →うごく力・つながる力

「笑顔が力になり、成長につながる！笑顔あふれる学校こそが伸び続ける！～Well-beingの実現を目指す学校に！」というスローガンを昨年度に引き続き掲げています。このスローガンに向けて進むことが、学校の教育目標の達成につながると考えました。さらに、本年度の太宰府東中の重点目標を達成のため「レジリエンス（しなやかな心・へこたれない心）」「目標設定力（なりたい自分・伸びる自分）」「人間関係形成力（うごく力・つながる力）」の3つを設定しました。生徒の皆さんには「自分がすばらしい存在」であることを学校生活の中で実感するとともに、仲間をはじめとする他者とのつながりを大切にしながら、自分の夢に向かって力強く進んでほしいと思っています。そしてそのために、学校全体で精いっぱい取り組んでいきます。

### 清々しい達成感があふれた大成功の第37回体育会！

すっきりとした青空のもと、5月21日（日）第37回体育会が行われました。体育会スローガンは「炸烈」。太宰府東中全員が本気になって、応援の声や表情、ブロックごとの協力などで自分の思いを出し切りたいという気持ちが伝わってくるものでした。練習期間中に「一人残らず『みんなで』」というフレーズが学校中で飛び交いました。そのことが「気づく⇒支え合う⇒つながる」という流れをつくり、生徒会スローガンの「打破∞深い繋がり」の達成へ大きく近づいていると感じていました。体育会本番にたくさんのドラマがありました。懸命に演技している仲間に、力いっぱい応援している姿、ブロック席に戻ってきた仲間にハイタッチをしながら「おつかれ！」「おめでとう！」「すごかった！」という労う言葉をかけている姿など、まさに仲間同士の「つながり」を感じる瞬間がどれほどたくさんあったことか。そして、ブロック演技での各ブロックの笑顔あふれる6分間は、これまで味わったことのないほどのキラキラした時間だと実感したのではないのでしょうか。本当に素晴らしかったです！また、保護者の皆様、地域の皆様にご参加いただきました。コロナを乗り越え、地域で盛り上がっていく第一歩になりました。ありがとうございました。



本当に素晴らしかったです！また、保護者の皆様、地域の皆様にご参加いただきました。コロナを乗り越え、地域で盛り上がっていく第一歩になりました。ありがとうございました。